

EN

METAL FRAME SNOW MAN

WITH GREEN MIRROR LIGHT

Commodity	Metal Frame Snow Man With Green Mirror Light
Item No.	
Package	Box+ Adapter+Manual
Main Material	Iron
Power	12W
Number of LEDs	Picocordon LEDs*56 Mirror LEDs*39
IP Grade	IP44

Before You Start

Please read all instructions carefully. Retain instructions for future reference.

1. Separate and count all parts and hard wares.
2. Read through each step carefully and follow the proper order.
3. It's recommended to assemble parts of the product while laying flat on the ground versus standing the item up to assemble the parts.
- * Assembly of this product may require more than one person.
4. If the item do not light, check for loose or broken bulbs and connections.
5. Do not plug into other electrical items.

A: Hat, B: Face & Upper Body, C: Lower Body, D: Left Hand, E: Right Hand, F: Round Mirror Plate, G: Scarf

H: Nose, I: Mouth, J: Support Frame, K: Zip Tie, L: Ground Stake, M: Power Adapter, N: Wire Controller

Part	Description	Qty	Part	Description	Qty
A	Hat	1	H	Nose	1
B	Face & Upper Body	1	I	Mouth	1
C	Lower Body	1	J	Support Frame	1
D	Left Hand	1	K	Zip Tie	3
E	Right Hand	1	L	Ground Stake	4
F	Round Mirror Plate	1	M	Power Adapter	1
G	Scarf	1	N	Wire Controller	1

EN

METALLRAHMEN SCHNEEMANN

MIT GRÜNEM SPIEGELLICHT

1. Assembling the Hat to the Face

Insert the two connecting rods of the Hat (A) into the connecting holes of at the top of the Face (B) and fasten at one pair of connecting holes with a Zip Tie (K).

2. Assembling the Upper Body to the Lower Body

Hang the 7-shape hooks of the Upper Body (B) onto the top metal frame of the Lower Body (C) and fasten at two pairs of connecting loops with the Zip Ties (K).

3. Assembling the Support Frame to the Body of Snowman

Insert the two hooked ends and the movable connecting rod of the Support Frame (J) into the three corresponding connecting holes at the bottom of the Upper Body (B) and the Lower Body (C).

4. Assembling the Scarf and the Round Mirror Plate.

Insert each one connecting rod of the Scarf (G) and the Round Mirror Plate (F) into the two corresponding connecting holes at the Face & Upper Body (B).

5. Assembling the Nose & Mouth to the Face of Snowman

Insert the connecting rods of the Nose & Mouth (H,I) into the connecting holes at the Face (B) of the Snowman.

6. Assembling the Left & Right Hands to the Upper Body.

Insert the connecting rods of the Left & Right Hands (D,E) into the two connecting holes at the sides of the Upper Body (B) of the Snowman.

7. Assembling the Ground Stakes

Insert each two Ground Stakes (L) over the bottom metal frame of the Lower Body (C) and the Support Frame (J) then into the ground firmly.

8. Connecting the wires

Insert all the plugs connected to the Wire Controller (N) into all the sockets then tighten the plastic nuts.

DE

METALLRAHMEN SCHNEEMANN

MIT GRÜNEM SPIEGELLICHT

Produkt	Metallrahmen Schneemann mit grünem Spiegellicht
Artikel Nr.	
Paket	Box+Adapter+Handbuch
Haupt-Material	Eisen
Leistung	12W
Anzahl der LEDs	Pikokordon-LEDs*56 Spiegel-LEDs*39
IP-Grad	IP44

Bevor Sie beginnen

Bitte lesen Sie alle Anweisungen sorgfältig durch. Bewahren Sie die Anleitung zum späteren Nachschlagen auf.

- 1) Trennen und zählen Sie alle Teile und Hartwaren.
- 2) Lesen Sie jeden Schritt sorgfältig durch und befolgen Sie die richtige Reihenfolge.
3. es wird empfohlen, die Teile des Produkts flach auf dem Boden liegend zusammenzubauen, anstatt das Produkt zum Zusammenbau aufzurichten.
- * Für den Zusammenbau dieses Produkts ist möglicherweise mehr als eine Person erforderlich.
- 4 Wenn das Produkt nicht leuchtet, überprüfen Sie es auf lose oder defekte Glühbirnen und Anschlüsse.
6. schließen Sie das Gerät nicht an andere elektrische Geräte an.

A: Hut, B: Gesicht & Oberkörper, C: Unterkörper, D: Linke Hand, E: Rechte Hand, F: Runde Spiegelplatte, G: Halstuch

H: Nase, I: Mund, J: Stützrahmen, K: Kabelbinder, L: Erdspieß, M: Netzadapter, N: Kabelsteuerung

Teil	Beschreibung	Anz	Teil	Beschreibung	Anz
A	Hut	1	H	Nase	1
B	Gesicht & Oberkörper	1	I	Mund	1
C	Unterkörper	1	J	Stützrahmen	1
D	Linke Hand	1	K	Kabelbinder	3
E	Rechte Hand	1	L	Erdspieß	4
F	Runde Spiegelplatte	1	M	Netzadapter	1
G	Halstuch	1	N	Kabelsteuerung	1

DE

METALLRAHMEN SCHNEEMANN

MIT GRÜNEM SPIEGELLICHT

1. Zusammenbau des Hutes mit dem Gesicht

Stecken Sie die beiden Verbindungsstangen des Hutes (A) in die Verbindungslöcher an der Oberseite der Frontplatte (B) und befestigen Sie sie an einem Paar Verbindungslöcher mit einem Kabelbinder (K).

2. Zusammenbau des Oberkörpers mit dem Unterkörper

Hängen Sie die 7-förmigen Haken des Oberkörpers (B) in den oberen Metallrahmen des Unterkörpers (C) und befestigen Sie sie an zwei Paaren von Verbindungsschlaufen mit den Kabelbindern (K).

3. Zusammenbau des Stützrahmens mit dem Schneemannkörper

Stecken Sie die beiden hakenförmigen Enden und die bewegliche Verbindungsstange des Stützrahmens (J) in die drei entsprechenden Verbindungslöcher an der Unterseite des Oberkörpers (B) und des Unterkörpers (C).

4. Zusammenbau des Tuches und der runden Spiegelplatte.

Stecken Sie jeweils eine Verbindungsstange des Schals (G) und der runden Spiegelplatte (F) in die beiden entsprechenden Verbindungslöcher an der Stirnseite und am Oberkörper (B).

5. Zusammenbau der Nase und des Mundes am Gesicht des Schneemanns

Stecke die Verbindungsstangen der Nase und des Mundes (H, I) in die Verbindungslöcher am Gesicht (B) des Schneemanns.

6. Zusammenbau der linken und rechten Hand mit dem Oberkörper.

Stecke die Verbindungsstangen der linken und rechten Hand (D, E) in die beiden Verbindungslöcher an den Seiten des Oberkörpers (B) des Schneemanns.

7. Zusammenbau der Bodenstangen

Stecken Sie jeweils zwei Bodenpfähle (L) über den unteren Metallrahmen des Unterkörpers (C) und den Stützrahmen (J) und dann fest in den Boden.

8. Anschließen der Drähte

Stecken Sie alle Stecker, die mit dem Wire Controller (N) verbunden sind, in alle Buchsen und ziehen Sie die Kunststoffmuttern fest.